Les élections à la tête de la CAF prévu pour le mois de mars se précise.

Me Dieudonné Happi qui avait été nommé par la FIFA au Cameroun pour conduire le comité de normalisation 2 de la FECAFOOT, avait terminé sa mission sur un échec.

En effet, l'élection du président Seidou Mbombo Ndjoya de la galaxie Eto'o, à la Fecafoot a récemment été annulé par le TAS pour irrégularité.

Espérons qu'il aura plus de chance à la CAF.

Certains voient la désignation de cet avocat très proche de Samuel Eto'o comme une manœuvre de la star internationale du football pour conserver sa main mise sur le football africain.

Une réélection de Ahmad Ahmad très proche aussi du puissant Samuel Eto'o ne serait pas une surprise.

Cameroun 24 /237actu